

L'INCIDENT DE TROP!

Fleury, le 10 janvier 2025

Depuis plusieurs mois, un détenu a décidé de mettre à feu et à sang le Centre Pénitentiaire de Fleury-Mérogis. Ce détenu s'entête à imposer une usure psychologique aux personnels du CPFM, tous grades et corps confondus. Pour cela, ce « *fou furieux* » insulte et menace les agents, détruit les cellules en les rendant inutilisables, on ne compte plus les feux de cellules et les **JETS D'URINE SUR LES PERSONNELS !**

Hier, vers 18h, sur le Bâtiment D5, cet énergumène a récidivé, en aspergeant **ENCORE UNE FOIS DE PLUS** les collègues, surveillants et gradé, avec un bol rempli d'urine. Une énième tentative d'humiliation !!!

 **RAS-LE-BOL.**

Monsieur le Directeur, les agents sont excédés de cette violence qu'ils subissent au quotidien et constatent que déposer plainte, c'est encore un peu de leur temps consommé en audition pour finalement se retrouver face à face avec le même individu les jours suivants. Nous demandons des mesures immédiates pour protéger les personnels. Votre soutien aux personnels et la judiciarisation tous les incidents commis ne suffisent plus à gérer ce détenu.

Le bureau local UFAP UNSa Justice apporte son soutien aux collègues touchés lors de cet incident, et se tient à disposition pour vous accompagner dans toutes vos démarches.

Le bureau local UFAP UNSa Justice salue tous les personnels qui ont su faire preuve de professionnalisme face à l'acharnement de cet individu.

Le bureau local UFAP UNSa Justice exige le transfert de ce « vandale », dans les plus brefs délais, sur une structure adaptée à sa (pathologie).

Le bureau local